



Gobierno federal llenará la megafarmacia con medicamentos "patito", denuncia diputado Ramírez Barba

Dos días después de que Birmex anunció la compra de dos mil 397 claves de medicamento para el sector salud, el gobierno federal publicó hoy un acuerdo por el que permitirá la importación de medicamentos "patito" y sin registro sanitario en México, denunció el diputado Éctor Jaime Ramírez, secretario de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados.

Refirió que la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (Conamer) estableció en dicho documento que el Gobierno federal podrá importar medicamentos, aun cuando no tenga el registro sanitario de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Solo bastará con que otras Autoridades Regulatoras validen el medicamento, sin importar que sea la Organización Mundial de la Salud (OMS), Estados Unidos o Cuba.

"Para que pueda adquirirse por el gobierno federal, a fin de llenar la megafarmacia de manera rápida (sin llevar un adecuado control sanitario) y barata", advirtió el legislador panista.

Ramírez Barba señaló que la Cofepris ya no hará revisión en las importaciones de medicamentos, y dejará de ejercer la protección contra riesgos sanitarios de las medicinas que llegarán a los mexicanos y estarán en la megafarmacia.

"Cofepris dejará de hacer su función de agenda reguladora de la seguridad y eficacia de los medicamentos, para convertirse de plano en un solapador de las decisiones políticas de la 4T", lamentó.

Señaló que dicha medida es preocupante porque compromete gravemente la salud de la población mexicana.

"Esto ya pasó en la pandemia y llegaron al país medicinas de dudosa procedencia, en empaques en idiomas extranjeros como el Lutiano que no podían ser recetados por los profesionales de la salud y sin garantía en su caducidad y eficacia", advirtió.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/gobierno-federal-llenara-la-megafarmacia-con-medicamentos-patito-denuncia-diputado-ramirez-barba/>